



## **Tagessieg für Bodensee-Tatort**

Tagessieg für Bodensee-Tatort  
9,02 Millionen sahen "Letzte Tage" im Ersten  
9,02 Millionen Zuschauer sahen gestern Abend (23.6.2013) den aktuellen Bodensee-Tatort mit Eva Mattes, Sebastian Bezzel und Roland Koch im Ersten. Der deutsch-schweizerische Tatort "Letzte Tage" war somit Tagessieger im deutschen Fernsehen. Die Zuschauerzahl entspricht einem Marktanteil von 27,3 Prozent. Auch beim Publikum zwischen 14 und 49 Jahren war der Bodensee-Tatort Tagessieger und erreichte 2,54 Millionen Zuschauer bzw. 19,3 Prozent Marktanteil. Kommissarin Klara Blum und ihr Kollege Kai Perlmann ermittelten im aktuellen Mordfall mit ihrem Schweizer Kollegen Matteo Lüthi im Umfeld einer Leukämie-Selbsthilfegruppe. Neben Eva Mattes, Sebastian Bezzel und Roland Koch spielten Natalia Rudziewicz, Teresa Harder und Robert Hunger-Bühler. Der "Tatort" von Elmar Fischer (Regie) und Stefan Dähnert (Drehbuch) ist eine Produktion des SWR und des SRF in Zusammenarbeit mit der Maran Film. Produzent ist Uwe Franke. Die Redaktion liegt bei Ulrich Herrmann (SWR) und Maya Fahrni (SRF).

### **Pressekontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

### **Firmenkontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage